
为深入贯彻《关于加快推进公募

基金行业高质量发展的意见》 精神，

着力提高投资者获得感，近日，工银

瑞信基金启动了“灵犀智享”研学营

活动。 该研学营已成功开办两期，来

自银行、券商等机构的近 130名基金

业务负责人、理财经理，从全国各地

汇聚工银瑞信基金总部，开展投资者

陪伴服务相关培训和深度交流研讨。

这是继“财富伴你行”、“走进工银瑞

信”等活动成功举办之后，工银瑞信

今年内又一重要的渠道赋能举措。

为迎接第六届进博会到来，提

升乘客出行体验， 金高公交四分公

司党员充分发挥先锋模范作用，带

领“周霞劳模工作室”“青”字号品牌

服务队和“手拉手”共建服务队代表

前往曹路 2 路终点站，开展“携手

奋进迎进博 公交站点展新颜”站点

清洁志愿者活动。

大家热情高涨， 个个争做清洁

先锋，在志愿者的带动下，许多驾驶

员也参与其中，通过全方位、无死角

的清洁为乘客打造干净、整洁、舒心

的候车、乘车环境。

下阶段， 分公司将持续发力做

好车辆清洁工作， 进一步提升公交

品牌形象， 为城市的发展和市民的

出行提供更出色的服务。
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近日， 上海迅睿汽车租赁公司

收到一封来自水瑛瑜女士的感谢信，

特意感谢上海迅睿汽车租赁公司网

约车司机姜师傅助人为乐的行为。

事情要从今年 7月酷热炎炎的

一个下午说起， 水瑛瑜自驾车从闵

行新镇路赶往黄浦区办事， 车没开

出几百米，突然仪表盘亮故障灯了，

作为一位女生平时只会开车， 几乎

没碰见过类似状况， 从安全考虑不

能再行驶， 只能将车停放于体育公

园旁停车场。

水瑛瑜随即使用打车软件订了

一台网约车，因为之前的耽误，时间已

经很紧张了，她和师傅商量开快些，并

把刚刚发生的小插曲和师傅聊了聊。

师傅安慰水瑛瑜女士不要着急， 说现

在是暑期，交通还比较畅通，并询问了

车子的情况。大概 35分钟抵达目的地

后，水瑛瑜恳请师傅等几分钟，等她送

好材料后还要急着返回修车、接孩子，

师傅善解人意地表示没关系，不着急。

返回到停车场， 网约车师傅主

动帮水瑛瑜检查车子， 经过检查发

现是胎压报警，估计轮胎扎钉了。这

时候水瑛瑜女士还要急着去接孩

子，非常无助，师傅见状忙不迭劝慰

她不要着急：“我帮你换上备用车胎，

应该很快的。 ”说完师傅就拿出自己

车内的工具， 动作麻利地换好了轮

胎。水瑛瑜非常感激，拿出 200元钱

塞给师傅，师傅说什么也不肯收，只

说一句：“谁不会遇上困难的时候

啊，你抓紧去接小孩吧。 ”听了师傅

的话水瑛瑜感动不已。 在姜师傅的

热心帮助下， 水瑛瑜顺利地接到孩

子并返回家中。

网约车司机姜师傅助人为乐的

行为， 彰显了他们的企业文化和交通

运输智慧出行新业态的整体形象。 让

我们一起为这些爱心司机们点赞，为

他们的助人为乐点赞！

携手奋进迎进博

公交站点展新颜
深化服务陪伴，推动共享共建

工银瑞信成功举办“灵犀智享”系列研学营活动

网约车司机热心肠 助力乘客顺利返家

涨物业费， 意味着业主要多掏

钱。 最近颛桥镇的华丰苑小区和好

世凤凰城小区在取得大多数居民的

认可后，成功上调了物业费标准。今

后， 这两个小区的物业服务企业也

将提供更优质的物业管理服务。

搭建交流平台

取得居民认可

华丰苑小区是 2003 年建造的

商品房小区，物业费未曾涨过，公共

收益少、小区维修资金紧缺，杯水车

薪的物业费让物业管理水平大打折

扣。 好世凤凰城小区是 2004 年建

造的商品房小区， 曾在 2019 年引

进万科物业时上调过一次物业费，

但也面临着质价不符的局面。

为打破物业管理僵局， 两个小

区的居民区党总支牵头， 搭建起居

委会、物业与业委会的交流平台，让

小区里的“大小事”都摆上了台面。

“通过定期召开联席会议，最终我们

一起做了上调物业费标准的决定。”

好世凤凰城居民区党总支书记林斌

华说，“随后， 根据小区实际情况和

居民需求，多番听取居民意见建议，

完善优化物业服务费调价方案。”好

世凤凰城物业服务团队也探索出了

服务方案，设立了敲门关爱组、矛盾

化解组、环境优化组和安全守护组，

深入了解居民需求， 主动及时解决

问题。 看着更专业、更优质的服务，

居民这才投了同意票。

华丰苑小区业委会、 居委会耐

心解释物业管理存在的实际困难，

让广大业主清楚明白物业费提价后

所带来的利益， 最终消除了业主的

困惑。

加大信息公开

费用涨得明白

物业服务是社会治理的重要组

成部分，上调物业费标准，许多居民

会关心涨价依据及涨价后的物业服

务水准。对此，华丰苑小区和好世凤

凰城小区加大物业服务收费信息公

开力度， 要求物业在显著位置设立

公示栏、电子屏等，张贴各项费用清

单，公布物业服务、停车及其他有偿

服务的收费项目、收费标准、收费方

式和投诉电话等信息， 从而规范收

费信息公示行为， 引导企业增强服

务意识，提高服务质量。

此外， 他们还安排了多次现场

专人答疑解惑， 让小区业主们凝聚

共识，逐步接受物业费调价方案，为

后续提升社区治理精细化水平奠定

了坚实的基础。 来源：今日闵行


